



## Es un honor contar con la solvencia moral de la ministra Norma Piña: Santiago Creel

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, consideró un honor tener a alguien con independencia, autonomía, conocimiento jurídico y solvencia moral como la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Lucía Piña Hernández, al tiempo de expresar contundentemente que en el caso de la panista Lilly Téllez, “para mí, la senadora merece todo mi respeto”.

<https://efekto10.com/es-un-honor-contar-con-la-solvencia-moral-de-la-ministra-norma-pina-santiago-creel/>